Quinta.—Se concede la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. Las servidumbres legales serán decretadas, en su caso, por la autoridad competente.

Sexta.—El agua que se concede queda adscrita a los usos especificados, quedando prohibido su enajenación, cesión o arriendo con independencia de aquélla.

Séptima.—La Administración se reserva el derecho de tomar de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para toda ciase de obras públicas, en la forma que estime conveniente, pero sin perjudicar las obras de aquélla.

Octava.—Esta concesión se otorga por un plazo de noventa y nueve años, contado a partir de la fecha de levantamiento del acia de reconocimiento final sin perjuicio de tercero y salvo el derecho de propiedad, con la obligación de ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes.

Novena.-La Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental podrá Novena.—La Comisaria de Aguas del Finiteo Orientario potra acordar la reducción del caudal, referente a atenciones ganaderas y avícolas, e incluso suspenderlo totalmente durante el período comprendido entre el 1 de julio y 30 de septiembre, en el caso de no quedar caudal disponible una vez atendidos otros aprovechamientos preexistentes o preferentes del río Gardoner, lo que comunicará al Alcalde de Olíus (Lérida), para la publicación del correspondiente edicto y conocimiento de los regantes.

Diez.—Esta concesión queda sujeta al pago del capon que en cualquier momento pueda establecerse por el Ministerio de Obras Públicas, con motivo de las obras de regulación de la corriente del río realizadas por el Estado.

Once.—Queda sujeta esta concesión a las disposiciones vigentes o que se dicten en lo sucesivo, relativas a la industria nacional, contrato de trabajo, Seguridad Social y demás de carácter laboral administrativo o fiscal.

Doce.-El concesionario queda obligado a cumplir tanto en la construcción como en la explotación, las disposiciones de la Ley de Pesca Fluvial para conservación de las especies. Trece.—Caducará esta concesión por incumplimiento de estas

condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vi-gentes, declarándose aquélla según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes

Madrid, 16 de octubre de 1975.—El Director general, P. D., el Comisario central de Aguas, José María Gil Egea.

24575

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la autoriza-ción otorgada a don Humberto Terrón Albarrán para construir un badén sobre el río Rivillas, en término municipal de Badajoz, con objeto de dar acceso a una finca de su propiedad denominada «El Cahoso».

Don Humberto Terrón Albarrán, ha solicitado autorización para construir un badén sobre el río Rivillas en término municipal de Badajoz, con objeto de dar acceso a una finca de su propiedad denominada «El Cahoso», y

Este Ministerio ha resuelto autorizar a don Humberto Terrón Albarrán para construir un badén sobre el río Rivillas, en término municipal de Badajoz, con objeto de dar acceso a una finca de su propiedad denominada «El Cahoso», con arreglo a las siguientes condiciones:

Primera.—Las obras se ajustarán al proyecto suscrito en Badajoz, en septiembre de 1974, por el Ingeniero de Caminos don Eamón Salas Martínez, con un presupuesto de ejecución material de 234.337,32 pesetas, en tanto no resulte modificado por las presentes condiciones. Las modificaciones de detalle que se pretenden introducir podrán ser autorizadas u ordenadas por la Comiscrio de Aguar del Cuediana simpres que tiandon al per Comisaría de Aguas del Guadiana, siempre que tiendan al perfeccionamiento del proyecto y que no se alteren las características esenciales de la autorización, lo cual implicaría la tra-

insucas esenciales de la autorización, lo cual implicaria la tramitación de nuevo expediente.

Segunda.—Las obras comenzarán en el plazo de un mes y se terminarán en el de seis meses, contados ambos a partir de la fecha de publicación de la autorización en el «Boletín Oficial del Estado».

Tercera.—La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones, tanto durante la construcción como durante la explosición de las mismas, quedarán a cargo do la Comisaria de A man del Guadiana, sience, de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, con sujection a las disposiciones que le sean aplicables, y en especial al Decreto número 140 de 4 de febrero de 1960, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos. Una vez terminados y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe de Aguas o inganiero en quien delegue, levantendose acta en la que conste les nombres de los producteres españoles que hayan suministrado los materiales empleados y la superficie ocupada en terrenos de dominio público, expresada en metros cuadrados, sin

que pueda hacerse uso de estas obras en tanto no sea aprobada el acta por la Dirección General. Cuarta.—Se concede esta autorización, dejando a salvo el de-recho de propiedad y sin perjuicio de tercero, quedando obli-gado el concesionario a demoler o modificar por su parte las obras, cuando la Administración lo ordene por interés general, sin derecho a indemnización alguna.

Quinta.—Se concede autorización para la ocupación de los

terrenos de dominio público necesarios para las obras. En cuanto a las servidumbres legales podrán ser decretadas por la autoridad competente una vez publicada la autorización.

Sexta.—El concesionario será responsable de cuantos daños y perjuicios puedan ocasionarse a intereses públicos o privados como consecuencia de las obras autorizadas, quedando obligado. a su indemnización.

Séptima.-El concesionario queda obligado al cumplimiento

Séptima.—El concesionario queda obligado al cumplimiento de las disposiciones vigentes, o que se dicten en lo sucesivo, relativas a la industria nacional, contrato de trabajo, Seguridad Social y demás de carácter laboral, administrativo o fiscal.

Octava.—Queda terminantemente prohibido el vertido de escombros en el cauce del río, siendo responsable el concesionario de los daños y perjuicios que, como consecuencia de los mismos, pudieran originarse y de su cuenta los trabajos que la Administración ordene llevar a cabo para la limpieza de los escombros vertidos durante las obras.

Novena—El concesionario deberá cumplimentar lo dispuesto.

Novena.—El concesionario debera cumplimentar lo dispuesto en las disposiciones vigentes de Pesca Fluvial para la conservación de las especies dulceacuícolas.

Diez.—El concisionario conservará las obras en perfecto estado y mantendra la capacidad de desagüe del arroyo.

Once.—Esta autorización no faculta por si sola para ejecutar

obras en zona de servidumbre de caminos, vias pecuarias o canales del Estado, por lo cual el concesionario habrá de ob-tener, en su caso, las pertinentes autorizaciones de los Organis-

mos de la Administración correspondiente.

Doce.—Esta autorización se otorga a precario y la Administración se reserva la facultad de revocarla cuando lo considere conveniente por motivos de interés público, sin derecho a nin-guna indemnización a favor del concesionario.

guna indemnización a favor del concesionario.

Trece.—En ningún tiempo y por ningún concepto podrán establecerse tarifas para la utilización del badén. En los dos extremos del mismo se colocarán señales indicadoras de las cargas máximas que puedan circular.

Catorce.—Los depósitos constituidos quedarán como fianza a responder del cumplimiento de estas condiciones, y serán devueltos después de ser aprobada el acta de reconocimiento final de las obras.

Ounce.—Caducará esta autorización por incumplimiento de

Quince.—Caducará esta autorización por incumplimiento de cualquiera de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose dicha caducidad según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

Madrid, 16 de octubre de 1975.—El Director general, P. D., el Comisario central de Aguas, José María Gil Egea.

24576

RESOLUCION de la Dirección General de Obras RESOLUCION de la Direction General de Obras, Hidráulicas, por la que se hace pública la autorización otorgada a don Sebastiano Guiseppe Bergese, para ocupar terrenos de dominio público de la margen derecha del río Verde, colindantes con una finca de su propiedad denominada «La Concepción», en término municipal de Marbella (Máloga) laga).

Don Sebastiano Giuseppo Bergese ha solicitado autorización para ocupar terrenos de dominio público de la margen derecha del rio Verde, colindantes con una finca de su propiedad denominada «La Concepción», en término municipal de Marbeila (Malaga), y

Este Ministerio ha resuelto autorizar a don Sebastiano Giu-seppe Bergese, para ocupar terrenos de dominio público con fines agrícolas en la margen derecha del río Verde, colindantes con finca de su propiedad, denominada «La Concepción» com-prendicos entre los hitos números 31 y 34 del deslinde de la zona y el muro de defensa proyectado, que se autoriza construir, en termino municipal de Marbella (Málaga), con sujeción a las siguientes condiciones. siguientes condiciones:

Primera.—Las obras se ajustarán al proyecto que sirvió de base al expediente, suscrito en Málaga y mayo de 1971 por el Ing niero de Caminos don José María Garnica Navarro, visado por el Colegio Oficial correspondiente en 31 de mayo de 1971, con un presupuesto total de ejecución material de 202.054 pesetas, en tanto no resulte modificado por las presentes condiciones y que se aprueba a los efectos de la presente autorización. Las modificaciones de detalle que se pretendan introducir podrán ser autorizadas u ordenadas por la Comisaría de Aguas del Sur de España, siempre que tiendan al perfeccionaminto del proyecto y no se alteren las características esenciales de la autorización, lo cual implicaría la tramitación de nuevo expediente.

Segunda -- Las obras comenzarán en el plazo de dos meses y se terminarán en el de diez meses, contados ambos a partir de la fecha de publicación de la autorización en el «Boletín Oficial del Estado».

Tercera.-La inspección y vigilancia de las obras e instalacio-Tercera.—La inspección y vigitancia de las obras e instalaciones, tanto durante la construcción como durante la explotación de las mismas, quedarán a cargo de la Comisaría de Aguas del Sur de España, siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, con sujeción a las disposiciones que le sean aplicables y en especial, al Decreto número 140/1960, de 4 de febrero, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos. Una vez terminados, y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe de Aguas o Ingeniero en terminados, y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe de Aguas o Ingeniero en quien delegue, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, los nombres de los productores españoles que hayan suministrado los materiales empleados, la superficie de terrenos de dominio público ocupación de los mismos, sin que pueda hacer uso de estas obras ni proceder a la ocupación del dominio público, en tanto no sea aprobada el acta por la Dirección General de Obras Hidráulicas.

Cuarta.-Se concede esta autorización dejando a salvo el derecho de propiedad y sin perjuicio de tercero, quedando obligado el concesionario a demoler o modificar por su parte las obras, cuando la Administración lo ordene por interés general, sin derecho a indemnización alguna.

Quinta.—Se concede autorización para la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios-para las obras y de los situados en el trasdós del muro proyectado. En cuanto a las servidumbres legales podrán ser decretadas por la Autoridad competente una vez publicada la autorización.

Sexta.—El concesionario será responsable de cuantos daños in residiados privados en privado

y perjuicios puedan ocasionarse a interess públicos o privados como consecuencia de las obras autorizadas, quedando obligado a su indemnización.

Séptima.—El concesionario queda obligado al cumplimiento de las disposiciones vigentes, o que se dicten en lo sucesivo relativas a la industria nacional, contrato de trabajo, Seguridad Social y demás de carácter laboral, administrativo o fiscal.

Octava.—Queda prohibido terminantemente el vertido de escombros en el cauce del río, siendo responsable el concesionario de los daños y perjuicios que, como consecuencia de los mismos, pudiera originarse, y de su cuenta los trabajos que la Administración ordene para la limpieza de los escombros vertidos durante las obras. rante las obras.

Queda prohíbido también el vertido de aguas residuales en el cauce público, salvo que sea autorizado en el expediente correspondiente, tramitado de acuerdo con las disposiciones vi-

gentes.

Novena —El concesionario conservará las obras en perfecto estado y mantendrá la capacidad de desague del río, limpiando sistemáticamente el mismo el tramo afectado por la ocupación que se autoriza, siendo responsable de los daños que se ocasionen en las obras a terceros por negligencia en el cumplimiento de esta obligación.

Diez.—Esta concesión no faculta por sí sola para ejecutar obras en zona de servidumbre de carreteras o caminos para lo cual el concesionario habrá de obtener, en su caso, las pertinents autorizaciones de los Organismos de la Administración

correspondiente.

Once.-La autorización para la ocupación se otorga por un plazo de noventa y nueve años y la Administración se reserva la facultad de revocarla cuando lo considere conveniente por motivos de interés público sin derecho a ninguna indemnización

motivos de interés público sin derecho a ninguna indemnización a favor del concesionario.

Doce.—El concesionario no podrá dedicar los terrenos ocupados a fines distintos del autorizado, que son los de implantación de cultivos agrícolas, quedando prohibida la construcción de edificaciones sobre ellos. No podrá cederlos, enajenarlos o permutarlos, ni registrarlos a u favor, solamente podrá ceder a tercero el uso que se autoriza, previa aprobación del expediente correspondiente por el Ministerio de Obras Públicas, y en todo caso mantendrán su carácter demanial.

Trece.—El concesionario habrá de satisfacer, en concepto de canon por ocupación de terrenos de dominio público, la cantidad que se determine con base en documentos fehacientes y de acuerdo con lo establecido por el Decreto número 134/1960, de 4 de febrero, cantidad que se aplicará a toda la superficie ocupada en terrenos de dicho carácter, pudiendo ser revisado el canon anualmente de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 4.º de la citada disposición.

de la citada disposición.

Catorce.—Los depósitos constituidos quedarán como fianza a responder del cumplimiento de estas condiciones, y serán de-vueltos después de ser aprobada el acta de reconocimiento final de las obras.

Quince.—Caducará esta autorización por incumplimiento de cualquiera de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes declarándose dicha caducidad, según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

Madrid, 17 de octubre de 1975.—El Director general, P. D., el Comisario central de Aguas, José María Gil Egea.

24577

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidraulicas por la que se hace pública la autoriza-ción otorgada a «Intercontinental Química S. A.», para ejecutar obras de encauzamiento y de desvia-ción de un tramo del arroyo de Madre Vieja, en término municipal de San Roque (Cádiz) al objeto de mejorar el aprovechamiento de la parcela destinada por «CEPSA».

«Intercontinental Química, S. Á.» (INTERQUISA), ha solicitado autorización para ejecutar obras de encauzamiento y de desviación de un tramo del arroyo de Madre Vieja, en término municipal de San Roque (Cádiz), al objeto de mejorar el aprovechamiento de la parcela que le ha sido destinada por «CEPSA», de la que la peticionaria es filial, para instalar una factoria petroquímica, y para ocupar los terrenos de dominio múblico sobrantes. minio público sobrantes v

minio público sobrantes y
Este Ministerio ha resuelto autorizar a «Intercontinental Química, S. A.» (INTERQUISA), para ejecutar obras de encauzamiento y rectificación de un tramo del arroyo de la Madre Vieja, que atraviesa terrenos en los que va a construir una factoría petroquímica, en término municipal de San Roque (Cádiz), y para ocupar los terrenos de dominio público que quedan sobrantes, quedando legalizadas las obras ya ejecutadas, con sujeción a las siguientes condiciones:

Primera.—Las obras se ajustarán al proyecto que sirvió de base al expediente suscrito en Madrid, junio de 1974, por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, don Antonio de Zulueta Artaloytia, y visado por el Colegio Oficial correspondiente, con la referencia 053098, de 27 de junio de 1974, cuyo presupuesto total de ejecución material asciende a 2.855.810 pesetas, puesto total de ejecucion material ascience a 2.855.810 pesetas, en cuanto no resulte modificado por las presentes condiciones y autorización, aprobándose el proyecto a efectos de la misma. Las modificaciones de detalle que se pretenden introducir podrán ser autorizadas y ordenadas por la Comisaría de Aguas del Sur de España, siempre que tiendan al perfeccionamiento del proyecto y no se alteren las características esenciales de la autorización de proper a la comisación de proper a considerada de la autorización de la considerada de la autorización de la considerada de la considerada de la autorización de la considerada de la autorización de la considerada de la conside

rización, lo cual implicaría la tramitación de nuevo expediente. Segunda.—En las embocaduras de entrada y salida del encauzamiento se dispondrán las transiciones convenientes para no

perturbar el régimen de las aguas.

perturbar el regimen de las aguas.

Tercera.—La total acomodación de las obras al proyecto base o a estas condiciones, deberá quedar terminada en el plazo de cuatro meses, contados a partir de la fecha de publicación de esta autorización en el «Boletín Oficial el Estado».

Cuarta.—Los terrenos del cauce primitivo que quedan en seco a consecuencia de las obras que se autorizan, pasarán a propiedad de la Sociedad concesionaria. Los terrenos privados ocupados por el nuevo cauce adquirirán el carácter de dominio público.

Quinta.—La inspección y vigilancia de las obras, tanto durante la construcción como durante la explotación, quedarán a cargo de la Comisaría de Aguas del Sur de España, siendo de cuenta de la Sociedad concesionaria las remuneraciones y gastos cuenta de la Sociedad concesionaria las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, con sujeción a las disposiciones que le sean aplicables, y en especial al Decreto número 140/1960, de 4 de febrero, debiendo darse cuenta a dicho Servicio del principio de los trabajos, a que se refiere la condición tercera. Una vez terminados y previo aviso de la Sociedad concesionaria, se procederá por el Comisario Jefe de Aguas o Ingeniero del Servicio en quien delegue, al reconocimiento de las obras, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, los nombres de los productores españoles que hayan suministrado los materiales empleados, sin que pueda hacerse uso de estas obras en tanto no sea aprobada el acta por la Dirección General.

Sexta.—Se concede esta autorización dejando a salvo el Sexta.—Se concede esta autorización dejando a salvo el derecho de propiedad y sin perjuicio de tercero, quedando obligada la Sociedad concesionaria a demoler o modificar por su parte las obras cuando la Administración lo ordene por interés general, sin derecho a indemnización alguna.

Séptima.—La Sociedad concesionaria será responsable de cuantos daños puedan ocasionarse a intereses públicos o privados como consecuencia de las obras autorizadas, quedando obligado a su indemnización.

Octava.—Se concede esta autorización para la ocupación de los

Octava.—Se concede autorización para la ocupación de los terrenos de dominio público, o que pasan a serlo, necesarios para las obras. En cuanto a las servidumbres legales podrán ser decretadas por la autoridad competente, una vez publicada là autorización.

Novena.—Queda sujeta esta autorización al cumplimiento de las disposiciones vigentes, o que se dicten en lo sucesivo, re-lativas a la industria nacional, contrato de trabajo, Seguridad

lativas a la industria nacional contrato de trabajo, Seguridad Social y demás de carácter laboral administrativo o fiscal.

Diez.—Queda prohibido el vertido de aguas residuales en cualquier clase al nuevo cauce público, salvo que sea aprobado en el expediente correspondiente. No se permitirá verter escombros, colocar acopios y medios auxiliares, ni cualquier elemento que púdiera representar un obstáculo al libre curso de las aguas, siendo responsables de los males que pudieran seguirse por esta causa con motivo de las obras la Sociedad concesionaria ria, y de su cuenta los trabajos que la Administración ordene realizar para mantener la capacidad de desagüe del arroyo en el tramo afectado por dichas obras.